



LEVÁNTATE,  
RESPLANDECE  
(ISAÍAS 60:1)

# NOTICIAS MANMIN

Cuerpo de la Publicación: Iglesia Central Manmin Publicado por: Seongkeon Vin Editor: Geumsun Vin  
851 Kuro-dong, Kuro-gu, Seúl, 152-053 Corea TEL: 82-2-818-7047,69 Fax: 82-2-818-7048 www.manmin.or.kr/news

Iglesia Evangélica de Santidad Manmin con la Visión de Evangelización Nacional y Misión Mundial

www.manmin.or.kr / spanish

No. 16 / Enero 27, 2008

EL SEMINARIO INTERNACIONAL MANMIN DESPIERTA A LOS PASTORES Y MINISTROS DEL MUNDO.

‘El Mensaje de la Cruz’ fue proclamado en Italia y en 9 Naciones de Latinoamérica.



El Seminario Internacional Manmin (“MIS”; Presidenta Dra. Esther K. Chung) es un instituto teológico establecido para educar sistemáticamente a pastores y ministros fuera de Corea con el “Evangelio de la Santidad” y para cultivarlos como líderes competentes en sus países de origen.

Por medio de una docena de seminarios Bíblicos realizados en Norte y Sur América, Europa, África y Asia, el MIS ha proclamado a pastores, ministros y líderes de iglesias alrededor del mundo, la correcta voluntad de Dios escrita en la Biblia.

En la última ronda de seminarios, el MIS viajó a Italia y a 9 Naciones de Latinoamérica incluyendo Venezuela, Martinica, Ecuador, Chile, Brasil, Argentina, Colombia, México y Panamá. El viaje se realizó durante 45 días, comprendidos entre el 17 de Octubre al 30 de Noviembre del 2007.

La Dra. Esther K. Chung y el Profesor Santiago Seo, proclamaron “El Mensaje de la Cruz”, la serie de Sermones del Dr. Jaerock Lee más prominente en los seminarios. Miles de pastores, ministros y líderes de iglesias han llegado a comprender el significado espiritual de la Palabra y han sido llenados por el Espíritu Santo. Encima de eso, muchos de ellos solicitaron que el MIS regresara a sus países y expresaron su deseo por trabajar junto a la Iglesia Central Manmin.

Siguiendo los seminarios, innumerables personas dieron gloria a Dios por las sanidades físicas y espirituales que recibieron a través de la oración del Rev. Lazarus Lee, quien oró por ellos con el pañuelo sobre el cual había orado el Dr. Jaerock Lee (Hechos 19:11-12). Los seminarios fueron transmitidos en vivo y retransmitidos en estaciones de radio locales, permitiendo que los corazones de muchas más personas fueran tocados.

## El Mensaje de la Cruz fue

El mensaje de la Cruz, uno de las obras más representativa del Dr. Jaerock Lee, ha sido traducido y publicado en Inglés, Japonés, Chino, Español, Francés, Alemán, Ruso, Urdu, Nepali, Tamil e Indonesio. Recientemente, también ha sido publicado en Árabe y en Hebreo.

Su versión en Inglés publicada por la Casa de Publicaciones Xulon de EEUU, la versión en Chino por la Casa de Publicaciones Gracia, y la versión en Indonesio por la Casa de Publicaciones Andy; han ganado el favor de los



## PHOTO NEWS



Un evento de “Compartiendo Comidas de Amor” que empezó en el año 2002 y ahora en su 5º año, está en progreso en el Iglesia Filial de Bupyeong, en la ciudad de Incheon. Mientras los miembros de la Iglesia de Bupyeong se ofrecieron para invitar y servir los alimentos a personas abandonadas, a quienes habían escogido para predicarles el evangelio, sus esfuerzos han sido el tema de elogio entre los residentes locales.

## 17º VIAJE MISIONERO Y DE EVANGELIZACIÓN DEL CENTRO DE ENTRENAMIENTO MISIONERO MANMIN (MMTC). Visitaron Vietnam y Tailandia

El Centro de Entrenamiento Misionero Manmin (Presidente Rev. Gamaliel Lee), proporcionando una visión para la misión mundial y educando a misioneros laicos, realizó su 17º viaje misionero y de evangelización a Vietnam y Tailandia del 6 al 15 de Diciembre del 2007.

Los participantes en este viaje tuvieron una oportunidad invaluable para comprender la condición de tierras hostiles al evangelio, establecieron estrategias para el trabajo misionero, y compartieron el evangelio de santificación con los pastores, ministros y hermanos y hermanas en Cristo del lugar.

## EL KINDERGARTEN MANMIN GALARDONADO EN ‘LA COMPETENCIA NACIONAL DE CULTURA Y ARTE INFANTIL INTERNACIONAL’

El Sábado 8 de Diciembre del 2007 se realizó la ceremonia de premiación de “La Competencia Nacional para la Cultura y Arte Infantil Internacional”, copatrocinada por el Periódico ‘The Korea’s Arts’ (Las Artes de Corea), La asociación Mundial de Artes y Representaciones, y por La Cultura Mundial.

Ciento veintidós niños del Kindergarten Manmin, una afiliación de la Iglesia Central Manmin, recibieron premios que incluyen el Mejor Premio Total (Eun-Chan Gil, 7), así como el Primero y Segundo Lugar, Los galardones de Oro, Plata y Bronce, el Premio al Mejor Grupo, y el Premio por Instrucción Distinguida.

## CON EL MEJOR DE LOS DESEOS

En el comienzo del nuevo año, muchas personas renuevan sus corazones, se establecen metas, y se llenan de esperanza. Se despojan de recuerdos y eventos desagradables y difíciles, y esperan para el año venidero, solamente el desplegar de buenas cosas.

Sin embargo, algunas personas, fallan en alcanzar las cosas que se establecen a cumplir, al no poder controlar sus mentes y corazones; mientras que las metas de otros, revientan como burbuja mientras alcanzan eventos más allá de los límites humanos.

No obstante, cuando alojamos los deseos del corazón en Dios y fijamos nuestros ojos en Él, nada nos es imposible. Los hijos de Dios atestiguarán la realización de aquellas cosas que esperan.

“porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad” (Filipenses 2:13).

De la columna del Rev. Dr. Jaerock Lee “El Manantial de Agua de Vida” en el periódico “The Korea Economic Daily”.



MANMIN TV

TEL: 82-2-824-7107  
FAX: 82-2-813-7107  
www.manmintv.org  
E-mail: info@manmintv.org



MIS  
Manmin International Seminary  
(Seminario Manmin Internacional)

TEL: 82-2-818-7334  
FAX: 82-2-818-7339  
www.manminseminary.org  
E-mail: laddertohe@gmail.com



WCDN  
World Christian Doctors Network  
(La Red Mundial de Medicos Cristianos)

TEL: 82-2-818-7010  
FAX: 82-2-851-3846  
www.wcdn.org  
E-mail: hwang1923@empal.com



URIM BOOKS  
(Libros URIM)

TEL: 82-2-818-7307  
FAX: 82-2-851-3854  
www.urimbook.com  
E-mail: urimbook@hotmail.com

Ministerio de Dr. Lee  
en Latinoamérica(Perú)  
(Centro de Misión Manmin)

TEL: 511-265-3692  
E-mail: misionmanmin@hotmail.com

## “El Mensaje de la Cruz”

# Las últimas siete palabras de Jesús en la cruz (3)

“Cerca de la hora novena, Jesús clamó a gran voz, diciendo: Elí, Elí, ¿lama sabactani?  
Esto es: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado?” Mateo 27:46

“Después de esto, sabiendo Jesús que ya todo estaba consumado, dijo, para que la Escritura se cumpliera: Tengo sed. ...  
Cuando Jesús hubo tomado el vinagre, dijo: Consumado es. Y habiendo inclinado la cabeza, entregó el espíritu” Juan 19:28-30

Cuando el momento de la muerte se acerca, la mayoría de las personas miran hacia atrás en sus vidas y dejan un testamento a sus familias y amigos, quienes a cambio, atesoran las últimas palabras de sus seres amados. Jesús, quien había venido a este mundo como el Salvador de la humanidad, dejó unas cortas palabras antes de morir en la cruz, y a ellas se les conoce como “Las últimas siete palabras en la cruz”.

Una vez que hemos comprendido claramente el corazón de Nuestro Señor quien, como el Hijo de Dios, cumplió con la Providencia de la salvación, entonces nos podemos convertir en verdaderos hijos de Dios. Continuando con la última edición de las Noticias Manmin, vamos a retomar este día la cuarta, quinta y sexta palabra que Jesús nos legó en la cruz.

### La cuarta palabra es: “ELI, ELI, ¿LAMA SABACTANI?”

Las palabras de Jesús, “ELI, ELI, ¿LAMA SABACTANI?”, en Mateo 27:46, cuando son traducidas, significan: “DIOS MIO, DIOS MIO, ¿POR QUE ME HAS DESAMPARADO?”. Sin embargo, Jesús no pronunció estas palabras dirigidas Dios en forma de queja o para expresar verbalmente Su tormento.

Mucho antes que Él viniera a este mundo, estaba ya consciente del sufrimiento en la cruz. Además, al haber elegido voluntaria y libremente el camino de la cruz a fin de cumplir la Providencia de Dios, no había razón para que Jesús se quejara en contra de Dios. En estas palabras está encerrado un significado espiritual de gran importancia.

Primero, hay una razón del por qué “Jesús clamó a gran voz”. Durante toda la noche anterior a este evento, Él fue llevado de lugar en lugar, siendo interrogado sin descanso y azotado cruelmente.

Es más, fue colgado en la cruz por seis horas después de haber sido atravesado por el primer clavo (Marcos 15:25). Por lo tanto, no tenía suficiente fortaleza para haber “clamado en voz alta”; Jesús hizo esto a fin de recordar y para hacer comprender a todas las personas por qué Dios lo había abandonado y por qué había sido objeto de la crucifixión.

En ese mismo momento Su cuerpo estaba clavado y colgando impotentemente sobre la cruz maldita, Jesús fue totalmente abandonado por Dios. Esto sucedió para que Él pudiera redimir a la humanidad de sus pecados y para que los condujera al cielo. Mientras toda la humanidad había sido destinada a ser abandonada por Dios de acuerdo con la maldición de la ley, Jesús fue maldecido y olvidado por Dios a favor de nosotros. A fin de recordar a todas las personas sobre esto, “Jesús clamó a gran voz”.

De la Biblia aprendemos que cuando Jesús se refería a Dios, siempre decía, “Padre”. No obstante, en Mateo 27:46, la razón por la cual dijo “DIOS MIO”, fue porque, al haberse convertido en un pecador y estar colgado en la cruz, Él no podía atreverse a llamar al Dios santo “Padre”. Del mismo modo, incluso cuando usted dice que “cree en el Señor”, pero vive de acuerdo con la tentación del enemigo el diablo y Satanás en lugar de vivir de acuerdo a la voluntad de Dios, no podría tener la confianza de llamar “Padre” a Dios.

Entonces, Jesús “clamó a gran voz” porque innumerables personas continúan en amistades con el mundo y caminando en el camino de la muerte, a pesar que Dios ha dado a Su Único Hijo por los pecadores. Y debido a que Jesús deseaba que todas las almas estén conocedoras de la razón por la cual Él fue crucificado, que lo acepten como su único Salvador, y que obtengan la vida eterna, por eso, clamó a gran voz “¿ELI, ELI, LAMA SABACTANI?”.



Pastor General Rev. Dr. Jaerock Lee

Si nosotros creemos con el corazón que Jesús fue abandonado por Dios y que fue crucificado por nuestros pecados, cada uno de nosotros, no volverá a habitar en medio del pecado sino que vivirá una vida que está alejada de éste y se convertirá en un hijo que podrá llamara a Dios, “Padre”. También tenemos que encargarnos de propagar y compartir diligentemente el mensaje de la cruz, a fin de guiar a todas esas almas que están camino a la muerte, sin conocer la verdad, de regreso al camino de la salvación.

### La quinta Palabra: “Tengo sed”.

En Juan 19:28 se lee que, “para que la escritura se cumpliera”, Jesús dijo, “Tengo sed”. Cuando un individuo derrama una cantidad sustancial de sangre, éste sufre de una sed extremada. Ahora, ¿Puede usted imaginarse cuan sediento pudo haber estado nuestro Jesús, después de haber sido clavado y colgado en la cruz en medio del aire seco de Israel y bajo el sol abrasador durante muchas horas?

Sin embargo, Jesús estaba sufriendo no simplemente de una sed física; aquí, hay un significado espiritual encerrado en Sus palabras, “Tengo sed”. Sus palabras son de naturaleza espiritual, exhortando a cada uno de nosotros a saciar Su sed por medio de reclamar Su sangre.

Entonces, ¿Cómo podemos nosotros “reclamar la sangre de Jesús”? Al derramar Jesús Su sangre para salvar a toda la humanidad pecadora, “reclamar la sangre de Jesús” simboliza buscar diligentemente y predicarle el evangelio, a todos aquellos que de otro modo terminarían en el infierno. En adición a proclamar “directamente” el evangelio a los no creyentes, podemos proclamar el evangelio “indirectamente”, orando por la salvación de las almas y haciendo ofrendas para el trabajo misionero.

Cuando Jesús dijo, “Tengo sed”, algunas personas que estaban cerca “empaparon en vinagre una esponja, y poniéndola en un hisopo, se la acercaron a la boca”. Y recibió el vinagre no para calmar la sed, sino que Él estaba, según el decreto espiritual establecido por una profecía del Antiguo Testamento (Salmo 69:21), tomando un sorbo de vinagre.

Al haber Jesús “recibido el vinagre”, da testimonio del hecho que Él bebió vinagre e hizo posible que nosotros bebiéramos vino nuevo. El “vinagre” simboliza la ley del Antiguo Testamento mientras que el “vino nuevo” significa la ley de amor cumplida por Jesús mismo.

De acuerdo a la ley del Antiguo Testamento, todos los pecadores estaban condenados por sus pecados y la redención de éstos se alcanzaba por medio de la sangre de animales que sacrificaban a Dios. Como Jesús mismo se convirtió en un sacrificio expiatorio y nos redimió de la maldición de la ley por medio de Su muerte en la cruz, no obstante, Él “recibió el vinagre” por causa nuestra.

Por lo tanto, nosotros seremos perdonados por nuestros pecados cuando creemos en Jesucristo y nos

arrepentimos de nuestros pecados con todo nuestro corazón. Este el acto de “beber el vino nuevo” y para darnos a conocer este hecho, Jesús dijo, “Tengo sed” y recibió Él mismo el vinagre.

### La Sexta Palabra: “Consumado es”

En Juan 19:30 se lee, “Cuando Jesús hubo tomado el vinagre, dijo: Consumado es. Y habiendo inclinado la cabeza, entregó el espíritu”. Con “Consumado es”, Jesús estaba haciendo referencia a cómo había alcanzado la Providencia de la redención de la humanidad y había cumplido la ley por amor.

Ya que, “La paga del pecado es muerte”, según la ley, todos los pecadores estaban destinados a recibir el castigo de la muerte e ir al infierno. Los hijos de Dios, durante mucho tiempo, tuvieron que matar vacas y ovejas y sacrificar la sangre de animales para el perdón de sus pecados, pero Jesús nos redimió a los pecadores de la maldición de la ley por medio de ofrecerse a Sí mismo para ser crucificado.

Los pasos que Jesús tomó para redimir a la humanidad de sus pecados fueron cumplidos por la gran magnitud de Su inimaginable e inexplicable amor. El precioso Hijo de Dios vino a este mundo, proclamó las nuevas del cielo y sanó todas las enfermedades y malformaciones físicas de la miserable humanidad. Él soportó el tormento de ser capturado y azotado por los mismos pecadores, soportó una corona de espinas que fue colocada en Su cabeza y clavos que atravesaron Sus manos y pies.

Ahora que hemos recibido el derecho de entrar al cielo por nuestra fe en Jesucristo, quien, en Su magnífico amor y sacrificio por nosotros, quebrantó la autoridad de la muerte retenida por el enemigo el diablo y Satanás, quien había gobernado sobre la humanidad por mucho tiempo, ¿Qué haremos nosotros? Como Jesús cumplió toda la Providencia del Padre y se convirtió en Rey de reyes y Señor de señores, nosotros también tenemos que cumplir toda la voluntad de Dios.

La voluntad de Dios para nosotros es la santificación perfecta y la fidelidad perfecta. Debemos producir los nueve frutos del Espíritu Santo, alcanzar el amor espiritual, cumplir las Bienaventuranzas, y así como Él nos dijo sean “Y me seréis testigos...Y hasta lo último de la tierra”, nosotros tenemos que hacer todo esfuerzo por la salvación de las almas. Solamente entonces, podemos prepararnos completamente como Su novia, cumplir completamente todas nuestras obligaciones asignadas por Dios, y en el día de Su regreso, confesarle, “Consumado es”.

Hermanos y hermanas en Cristo, al comprender el significado espiritual de “Las últimas siete palabras de Jesús en la cruz” y gravándolas en su corazón, pueda cada uno de ustedes llevar una vida en este mundo que sea apropiada a la vista de Dios y puedan morar con el Señor en el más bello de todos los lugares de morada celestiales, ¡Les bendigo en el nombre de Nuestro Señor Jesucristo!

Enfoque de Manmin

La Carta de Uganda

## Inmenso gozo en un servicio pequeño

Todo aquel que aprecia la belleza del servicio sentirá la felicidad que conlleva el saber que se puede hacer algo por pequeño que esto sea, para alguien más.

Hay muchas personas en la iglesia que le sirven a los demás en agradecimiento por haber conocido a Dios y por Su gracia, y entre ellos en la Iglesia Central Manmin están aquellos que envían por correos a los suscriptores las copias de Noticias Manmin, un medio que ha traído innumerables almas de regreso a los brazos del Señor, con historias provenientes de Corea y de alrededor del mundo, poderosos mensajes de vida, e impactantes testimonios. Las copias enviadas de Noticias Manmin son llevadas a suscriptores tales como líderes de iglesias y pastores sin importar las denominaciones, y también a familias y amigos.

Empezó con un grupo de la Misión de Mujeres en el año 1991, esta congregación de despachadores ha existido por 16 años, y está conformado por personas de todos los grupos y distritos.

La diaconisa Mi-Geum Lee, quien ha estado sirviendo desde que el grupo fue fundado, confiesa lo siguiente:

“No podría estar más feliz al saber que por medio de las copias de las Noticias Manmin que enviamos, muchas personas han estado conociendo y experimentado la presencia de Dios y han llegado a la salvación. Cuando doblamos cada copia con el mayor de los cuidados, la enviamos y oramos a Dios por cada una de ellas, para que produzcan frutos en Su tiempo, ha crecido en nuestros corazones el amor por los demás. Cuando fijamos nuestros ojos en las recompensas celestiales, estamos también llenos de esperanza por el cielo. Por encima de ello, cuando recibimos respuesta a los deseos de nuestros corazones y las bendiciones de Dios, hay innumerables testimonios en medio de nosotros también.

Un Inmenso gozo era evidente en los ojos de aquellos que experimentan la gracia de Dios y que continuamente están recibiendo Sus respuestas a sus oraciones y muchas bendiciones.



## ¡HEMOS SIDO BENDECIDOS CON UN NIÑO DESPUES DE 10 AÑOS DE MATRIMONIO!

Nací el 5 de Febrero de 1976, en Bueta en el Kasese región de Uganda, me gradué de la Universidad Islámica en Uganda con una licenciatura en ‘Ciencias Políticas’ y empecé a trabajar en el departamento de aduanas, con 8 oficinas bajo mi supervisión. Mi esposa Mubambu Alice, quien también era de mi mismo pueblo, se había graduado en Ecuación.

A una edad temprana, mi esposa y yo fuimos bautizados en una iglesia Anglicana y servimos en el coro. Cuando cumplí 21 años, nos casamos el 18 de Julio de 1997, y hemos estado viviendo en Malaba en la región del Tororo en la parte occidental de Uganda.

Sin embargo, después de 2 años de matrimonio, no parecía que fuéramos a tener un hijo. Preocupados y ansiosos, nuestros padres nos recomendaron medicina tradicional de África pero no tuvo ningún efecto. La Ansiedad y la impaciencia se intensificaron con el paso del tiempo y después de descubrir a través de un ginecólogo, lo que estaba mal con nosotros, hicimos todo lo que nos aconsejaron pero nada funcionó. Tratamos incluso con la inseminación artificial, pero ese intento también falló.

Cuando no fue posible que tuviéramos un hijo después de 10 años de matrimonio, la presión de nuestros amigos y familiares impulsándonos a un divorcio, era abrumadora. En el mes de Diciembre del 2006, mi esposa y yo acordamos finalmente divorciarnos y mi esposa se fue para Canadá. Un poco después y por la gracia de Dios, ella regresó a Uganda.

El anciano Muhindo, quien había conocido por mucho tiempo nuestra agonía, nos dijo un día, “Si ustedes reciben la oración de un hombre de Dios por fe, el sufrimiento se convertirá en gozo”. Yo había recibido la oración de muchos pastores desde mi niñez pero como nunca había experimentado nada importante, no tenía grandes expectativas.

En Febrero del 2007, mi esposa y yo nos reunimos con el Rev. Dr. Myong-Ho Cheong, quien pastorea la Iglesia Manmin de Santidad en Nairobi, Kenia. El anciano Muhindo le dijo al Rev. Dr. Cheong que después de haber estado sin un niño por 10 años, mi esposa y yo habíamos llegado desde Uganda para recibir su oración. El Rev. Dr. Cheong nos dijo que mi esposa quedaría embarazada si recibíamos la oración por fe, y procedió a orar por nosotros con el pañuelo sobre el cual había orado el Dr. Jaerock Lee (Hechos 19:11-12). Yo recibí la oración con un enfático “¡Amén!” al final.

Por un lado, yo no pensé del Rev. Dr. Cheong diferente a lo que había hecho con otros pastores. Por otro lado, también tenía una fe débil, pensando, ‘me pregunto si la oración de este hombre traería algún cambio a mi esposa, a mí y a nuestra familia’.

Luego un día, recibí una llamada de mi esposa, quien dijo entre lágrimas, “¡Cariño! ¡Estoy embarazada! Estaba vomitando así que fue a ver al doctor y me dijo que estoy embarazada” ¡Aleluya!

No podía creer lo que escuchaba. Después de lograr controlarme, llamé al Anciano Muhindo y le pregunté cómo era posible recibir la respuesta de Dios tan pronto, después de recibir la oración solamente una vez. El Anciano Muhindo se alegró al escuchar nuestras noticias como si esto le estuviera sucediendo a un miembro de su propia familia.

La Iglesia Central Manmin era una congregación que había sido construida para mi esposa y para mí. Nosotros habíamos asistido a la iglesia desde mucho tiempo atrás, pero como no habíamos visto ninguna manifestación de señales y maravillas, Dios estaba trabajando, mostrándonos obras maravillosas de fe. Por encima de todo, el incidente ha traído a nuestras vidas la bendición de la fe por medio de la cual podemos creer en Dios fervientemente. También hemos llegado a aprender que solamente el evangelio de la santificación podía traernos el amor de Cristo y al que solamente un número pequeño de pastores y ministros han sido llamados personalmente y ungidos por Él.

En casa tenemos acceso al satélite de la Cadena Global Cristian, así que adoramos a Dios por medio de los mensajes de vida del Dr. Jaerock Lee, junto con nuestros amigos, familiares y vecinos. Solamente puedo confesar que todo esto es el resultado de la gracia de Dios y de las bendiciones espirituales presentadas a nosotros por medio de mensajes de vida.

Es más, cuando me reuní con el Dr. Jaerock Lee durante mi visita para la celebración del 25º aniversario de la Iglesia Central Manmin en Octubre del 2007, fui llenado con el Espíritu Santo y de un gran gozo al reunirme con cada miembro de Manmin. Al final, en Noviembre del 2007, nació nuestro adorable bebé en la respuesta de Dios.

Le doy las gracias y la gloria a Dios por liberarnos del tormento y la angustia, y por bendecirnos con nuestro primer hijo después de 10 años de matrimonio.

Octubre 24 del 2007  
Baluku Geoffrey Malaba, Uganda

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

Un mensaje poderoso y conmovedor que ha despertado de su sueño espiritual a infinidad de almas alrededor del mundo y les ha dado el gozo de vivir una verdadera vida cristiana.

Por JBN TV en Honduras y América Latina.  
/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en U.S.A.

Por CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “Mensaje de la Cruz” por Enlace en su casa.

**Domingo** 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama  
**Domingo** 7:30 am: Cuba, Peru, Ecuador, Jamaica, Colombia, Mexico

**Domingo** 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brazil(São Paulo)

**Domingo** 9:30 am: Paraguay, Argentina  
**Domingo** 10:30 am: Uruguay, Brazil(Rio de Janeiro)

**Jueves** 2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama

**Jueves** 3:00 pm: Cuba, Peru, Ecuador, Jamaica, Colombia, Mexico

**Jueves** 4:00 pm: Dominica, Brazil(São Paulo)

**Jueves** 5:00 pm: Paraguay, Argentina

**Jueves** 6:00 pm: Uruguay, Brazil(Rio de Janeiro)

Usted puede recibir las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: [www.manmin.or.kr/spanish](http://www.manmin.or.kr/spanish)

Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latino américa(Perú) / (511)265-3692, [misionmanmin@hotmail.com](mailto:misionmanmin@hotmail.com), [latinomanmin@gmail.com](mailto:latinomanmin@gmail.com)

Mi familia inmigró a Las Vegas, Nevada, EEUU, el 4 de Enero del 2000. Sin embargo, a diferencia de Corea, el ambiente espiritual en nuestra nueva ciudad para mi esposa, para nuestros dos hijos y para mí era terrible para vivir en Cristo. Constantemente sentía un vacío en el corazón y no había nada con lo cual llenarlo.

Escuchaba el mensaje de muchos pastores y servía como líder de alabanza, como miembro del coro, y como Presidente de la Misión de Hombres pero al permanecer mi "ser interno" sin cambiar, el vacío persistía y mi sed espiritual solamente se intensificaba. Así que empecé a decir habitualmente que deseaba reunirme con un siervo de Dios, con un verdadero pastor.

### Escuchando cerca de 1,000 mensajes en 9 meses

En Enero del 2007, aparté 40 días para entregarme a la oración y recordé al Rev. Dr. Jaerock Lee de repente. Habiendo tenido un prejuicio en contra de la Iglesia Central Manmin por dejarme llevar por un reporte parcial y distorsionado transmitido por una empresa de televisión coreana en 1999, inmediatamente deseché cualquier pensamiento relacionado con Manmin. No obstante, continué pensando a cerca del Rev. Dr. Lee; mi conciencia me estaba diciendo que me apartara pero el otro lado de mi mente me preguntaba si debía al menos revisar por mí mismo lo que estaba mal con ese ministerio.



Página principal de Manmin: [www.manmin.or.kr](http://www.manmin.or.kr) / spanish

Los primeros mensajes que escuché del Rev. Dr. Lee después de visitar el sitio Web de Manmin por primera vez fueron los de la serie "Cielo" y esta era una colección de mensajes que nunca había escuchado antes en ningún lugar. No podría describir adecuadamente con palabras el gozo y el agradecimiento que sentí al haber encontrado un verdadero pastor al fin.

Los días siguientes fueron una continuación de la interminable expectativa y de la gozosa inquietud mientras escuchaba uno por uno los mensajes del Rev. Dr. Lee, la fuente de mi más grande gozo. Durante los siguientes 9 meses, escuché casi 1,000 mensajes.

### Afiliándome a Manmin por medio del Internet; Experimentando el poder de Dios por medio de la oración del pañuelo

El Miércoles 15 de Agosto del 2007, me afilié a la Iglesia Central Manmin a través del Internet y Dios estaba extremadamente agradado con esto; el siguiente día, Él nos mostró un arcoiris (en forma de "I") en el cielo. Ubicada en el medio de un vasto desierto, Las Vegas ve la lluvia solamente 3 o 4 veces en el año. Por lo tanto, mi familia nunca antes había visto un arcoiris y era bastante improbable que alguna vez viéramos uno en Nevada. Mi familia y yo nos quedamos mirando el claro arcoiris en el cielo, con temor y más tarde comprendimos que de vez en cuando Dios da una muestra de una variedad de extraordinarios arcoiris a los miembros de Manmin. Como había podido ver tan sorprendente arcoiris, pude con facilidad reconocerlo y comprenderlo.



En Octubre del 2007, visité la Iglesia Central Manmin junto con pastores y ministros de la Iglesia Internacional de Nueva York. Yo había estado orando por más de 2 décadas por la salvación de mis padres y, después de reunirme con el Rev. Min-Hwan Joo, Pastor General en la Iglesia Manmin de Tongyeong, le pedí que visitara a mis padres en su casa de Goseong, Gyeongsangnam-do.

Después de compartir la Palabra de Dios con ellos, el Rev. Joo oró por



## ¡INTERMINABLES EXPECTATIVAS Y GOZOSA INQUIETUD! ¡Los mensajes del Rev. Dr. Jaerock Lee fueron la fuente de mi más grande gozo!

**Diácono Hang-Yeol Kim (Diseñador; Las Vegas, Nevada)**



mis padres con el pañuelo sobre el cual había orado el Pastor General Rev. Dr. Jaerock Lee (Hechos 19:11-12). Inmediatamente después de recibir la oración, mi padre botó el bastón que había estado usando debido a los efectos secundarios de una cirugía a la que había sido sometido y empezó a caminar por él mismo; mis padres empezaron y han estado asistiendo a la Iglesia Manmin de Tongyeong desde el siguiente domingo. Estoy agradecido y aliviado de que en la actualidad mis padres están sanos y completos, sin nada que ver con doctores ni visitas a hospitales.

Después de una experiencia tan poderosa de la oración del pañuelo, regresé a los Estados Unidos con el pañuelo sobre el cual el Pastor General había orado.

### Echando fuera demonios y reviviendo muertos por medio de la oración del pañuelo.

A continuación de mi regreso a Las Vegas, mi familia y yo vimos en la mañana del Domingo, un enorme arcoiris circular en el cielo encima de nuestra

cada, Noviembre 4. Mientras mirábamos el arcoiris, le di gracias a Dios mientras recordaba Su Convenio y Sus bendiciones.

Más tarde en ese día, recibí una llamada de Kyung-Ho Min, a quien había conocido bien. Él me dijo que su esposa Brenda estaba poseída por demonios, estaba en temor y tormento, y me pidió que lo visitara y que orara por ella. Cuando llegué a su casa, Brenda estaba completamente reprimida por demonios y evitaba el contacto de ojos conmigo.

Coloqué el pañuelo sobre Brenda y empecé a orar fuertemente por ella. Muy pronto dijo que estaba "caliente", apartó mis manos, y rechazó la oración. Continué orando por ella por fe con el pañuelo colocado sobre ella, y ella colapsó, perdió el conocimiento por unos momentos, y se recuperó rápidamente después de esto.

Poco más de una semana después, recibí otra llamada urgente de Kyung-Ho. Brenda había tratado de suicidarse tomando una sobredosis de algún medicamento. Habiendo tenido de primera mano la experiencia del poder de la oración del pañuelo, oré fervientemente a Dios, pidiéndole que manifestara Su poder a través del pañuelo una vez más. Cuando llegué al hospital, Brenda estaba en una condición crítica, había perdido el conocimiento y tenía un tubo dentro de su boca. El doctor a cargo dijo que su recuperación era improbable pero empecé a orar con todo mi corazón por Brenda con el pañuelo del poder de Dios.

En ese justo momento, vi la mano de Brenda moverse y dejé el hospital un poco después, totalmente convencido de que Brenda estaría bien. Unas horas más tarde, recibí una llamada telefónica y supe que Brenda había salido del peligro. Anterior a recibir la oración del pañuelo, el nivel del veneno en su cuerpo estaba en 470; después de la oración, éste descendió a 12. Brenda también me llamó, llena de lágrimas agradeciéndome por haber orado por ella.

Yo estaba tan agradecido de saber que el pañuelo del poder de Dios no era algo solamente para cargarlo, sino que incrustado en él estaba realmente el poder que Dios le ha dado al pastor. Le di las gracias a Dios de nuevo por mantenerme dentro del cobijo del pastor como parte del rebaño de Manmin.

¡Le doy toda la gloria y el agradecimiento a Dios!

En la tarde del 13 de Noviembre del 2007, mi esposa Brenda y yo terminamos durmiendo en dormitorios separados después de una fuerte discusión. Sin embargo, la siguiente mañana, Brenda no se levantaba de la cama. Traté de sacudirla pero ella había perdido el conocimiento. Yo estaba tan sobresaltado y pensé que me iba a desmayar. La llevé al hospital y llamé al Diácono Hang-Yeol Kim.

Después de la pelea, Brenda se tomó un bote entero de cierto medicamento para suicidarse. El doctor me dijo que el consumo de 40 tabletas de este medicamento era tan fatal que literalmente deshacían el hígado y, que era más peligroso que el veneno para ratas, Brenda tenía poca esperanza de sobrevivir.

A su llegada al hospital, después de recibir mi llamada telefónica, el Diácono Kim oró por Brenda con el pañuelo del poder de Dios, y cerca de 4 o 5 horas después de la oración, mi esposa estaba completamente normal y completa de nuevo. Fue dada de alta del hospital y regresó al trabajo después de esto. Le doy las gracias a Dios por salvar a mi esposa.

*Kyung-Ho Min*



**Brenda & Kyung-Ho Min**